



AUBERGENVILLE ACTUS #084

LETTRE MENSUELLE - FÉVRIER 2022



À LA UNE

Leur belle écharpe tricolore en bandoulière, ils avaient du mal à cacher leur fierté. Le 19 janvier dernier, les 16 conseillers municipaux enfants d'Aubergenville se sont retrouvés aux côtés du maire Gilles Lécole à l'occasion du renouvellement de la charte Ville Amie des enfants avec l'UNICEF pour la période 2020/2026. La municipalité s'est une nouvelle fois engagée auprès de l'agence de l'Organisation des Nations Unies internationale à rendre la ville plus accueillante et accessible aux enfants et aux jeunes, à améliorer leur sécurité, leur environnement, leur accès à la culture et aux loisirs, à promouvoir leur éducation à la citoyenneté, et à favoriser leur participation à la vie de la cité et aux différents projets locaux. Et sur ce dernier point, les jeunes élus du CME ne ménagent pas leurs efforts. Composé d'élèves de classes de CM1 et CM2 désignés par leurs camarades de toutes les écoles élémentaires d'Aubergenville, le conseil municipal enfants n'est pas seulement un outil d'apprentissage de la citoyenneté qui offre la possibilité aux enfants

de découvrir et vivre les grands principes civiques et démocratiques. Il leur permet aussi et surtout de faire des propositions, de construire des projets qui amélioreront leur quotidien et de contribuer ainsi activement à la vie de leur commune. Depuis leur élection le 20 octobre 2021, les nouveaux conseillers municipaux enfants ont déjà participé à plusieurs réunions de travail pour faire avancer leur projet phare - la création de parkings à vélos dans les écoles - tout en prenant part à des actions solidaires. Accompagnés de leur animatrice Véronique Tondi et d'Agnès Chevalier, conseillère municipale déléguée en charge du CME, ils n'ont pas hésité à sillonner la ville le 4 décembre dernier pour assurer, aux côtés des bénévoles, la vente de brioches à l'occasion du Téléthon avant de faire parvenir quelques jours plus tard aux résidents de la Maison de retraite Les Jardins Medecis et du Foyer de la Plaine des cartes de vœux confectionnées par leurs soins. Ces prochaines semaines, les conseillers travailleront au

sein de commissions thématiques dans lesquelles ils pourront notamment donner leur avis sur les menus servis à la cantine. « Pour une équipe municipale, c'est vraiment très enrichissant de donner la parole à des enfants qui ont le plus souvent un discours sans filtre, qui n'hésitent pas à faire part de leur vécu, de leur ressenti, avec leurs mots, sans calcul politique, sourit Agnès Chevalier. L'an passé par exemple, ils nous parlaient de ce qu'ils vivaient pendant le confinement, des règles appliquées à l'école et nous en tenions compte pour adapter nos mesures locales. » « Ces deux dernières années ont été quelque peu perturbées par la crise sanitaire et des adaptations ont bien sûr été nécessaires, mais cela n'a pas empêché les conseillers municipaux enfants de s'investir dans leurs missions, confirme Véronique Tondi. Ils avaient d'autant plus conscience de l'importance de leur rôle dans cette période difficile. Et c'est une vraie fierté de les voir s'impliquer et prendre conscience qu'il existe un monde en dehors de leur école. »

CONSEIL MUNICIPAL ENFANTS

MOT DU MAIRE

Chères Aubergenvilloises,
Chers Aubergenvillois,



Comme nombre de professions, l'univers des enfants est particulièrement impacté par la crise sanitaire. C'est la raison pour laquelle j'ai souhaité les mettre à l'honneur au travers de notre Conseil Municipal Enfants en Une de ce numéro. Je mesure combien tous ces protocoles

sont contraignants à leur plein épanouissement. Pour autant, ils nous démontrent chaque jour leur grande capacité d'adaptation, leur créativité et les actions du Conseil Municipal Enfants en sont la preuve.

Gilles Lécole
Votre Maire

“ Nos enfants ont beaucoup à nous apprendre de cette pandémie, leur capacité à faire face est un exemple. ”

EN BREF...

L'Espace Jeunes organisera, en partenariat avec la Main Solidaire et la FSCF (Fédération Sportive et Culturelle de France), une nouvelle édition de l'opération « **BAFA made in Aubergenville** ». 30 stagiaires (à partir de 17 ans) pourront être accueillis lors de la prochaine session de formation générale (connue aussi sous le nom de « première partie ») qui aura lieu du 19 au 26 février 2022. Les dossiers sont à retirer à l'Espace Jeunes d'Acosta et à remettre avant le 11 février. Le coût de la formation est à nouveau fixé cette année à 280 euros. L'opération « Bafa made in

BAFA MADE IN AUBERGENVILLE

Aubergenville » permet aux jeunes Aubergenvillois de suivre à un tarif avantageux les sessions de formation pour obtenir, dans leur ville, le Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur (BAFA) qui permet d'encadrer, à titre non professionnel et de façon occasionnelle, des enfants et adolescents en Accueils Collectifs de Mineurs (ACM). Espace Jeunes — Quartier Bourg/Acosta — Avenue de la Division Leclerc.

Plus de renseignements au 01 30 95 41 64 ou 01 30 95 82 81

ZOOM SUR...

Donner son sang est un acte solidaire, citoyen et généreux ! Et d'autant plus en cette période de pandémie. L'EFS (Établissement français du sang) organisera une nouvelle collecte de sang à la Maison des Associations d'Aubergenville le 4 février 2022. Les dons de sang se font uniquement sur rendez-vous via la plateforme en ligne <https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr/>. Le don du sang est ouvert à toutes les personnes âgées de 18 à 70 ans, pesant plus de 50 kilos (65 ans pour un don de plaquettes ou plasma) et en bonne santé. Le pass sanitaire

COLLECTE DE SANG

n'est pas nécessaire en collecte. Avant ou après le vaccin, vous pouvez donner sans délai. Si vous avez été testé(e) positif(ve) à la COVID-19, avec symptômes, vous devez attendre 14 jours après la fin desdits symptômes pour faire un don. L'heure de votre RDV approche ? Pensez à prendre votre masque et une pièce justifiant votre identité et venez.

Pour prendre rendez-vous et plus d'informations, une seule adresse : [adressemon-rdv-dondesang.efs.sante.fr](https://mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr)

▶ TEMPS FORTS...

Des vœux tous terrains

Si la traditionnelle cérémonie des vœux n'a pu se tenir début janvier dans son format traditionnel en raison de la crise sanitaire, Gilles Lécole a souhaité préserver des moments de convivialité en ce début d'année. Accompagné de plusieurs élus, le maire s'est donc rendu à plusieurs reprises ces dernières semaines à la rencontre des habitants de la ville, au quartier d'Acosta, au Bourg ou encore au marché couvert, pour présenter ses vœux sur le terrain, échanger sur des sujets d'actualité et de proximité et prendre toute la mesure des attentes des Aubergenvilloises et Aubergenvillois pour cette année 2022. Quel bonheur de se retrouver !



Ils ont trouvé leur perle rare



Le Salon toutes collections organisé par l'Amicale Philatélique Aubergenville et Environs tenait sa 27^e édition le 23 janvier dernier et l'affluence était une nouvelle fois au rendez-vous à la Maison des Associations. De nombreux visiteurs à la recherche de la bonne affaire ou des simples curieux avaient fait le déplacement pour trouver sur les étals la perle rare et débiter ou enrichir leurs collections de timbres, de cartes postales, de fèves, de pièces de monnaie... Et comme attendu, les placomusophiles, les amateurs de petites plaques de métal qui se trouvent sur les bouchons de champagne, étaient bien au rendez-vous et avaient les yeux qui pétillaient !

ÉCOLE MUNICIPALE DES SPORTS

L'École Municipale des Sports organisera du 21 février au 4 mars des mini stages sur mesure pour les jeunes Aubergenvillois de 6 à 11 ans. De nombreuses disciplines seront proposées dans un esprit autre que celui de la compétition et à moindre coût.

Pour inscrire vos enfants, vous pouvez contacter Nathalie Guillaumin, Responsable de l'École Municipale des Sports au 01 30 90 45 83 ou par mail nguillaumin@aubergenville.fr. Attention, les places sont limitées.

INSCRIPTION ÉCOLE MATERNELLE

Rappel : vous avez jusqu'au 31 mars 2022 pour inscrire votre enfant en maternelle (petite section) pour la rentrée scolaire de septembre 2022.

L'inscription a lieu uniquement sur rendez-vous auprès du service enfance-scolaire au 01 30 90 45 70 ou par mail à enfance.scolaire@aubergenville.fr

RÉNOVATION PARQUET

Vous avez besoin de réparer ou redonner un coup de jeune à votre parquet ancien et/ou abîmé par des rayures ou des tâches ? N'hésitez pas à confier cette rénovation à un parqueteur professionnel expérimenté. Installé sur Aubergenville depuis le début d'année, Rabii Gadou pourra intervenir à votre domicile pour la réparation, le ponçage, la vitrification de tous les types de parquet (massif, flottant ou stratifié) et même de vos escaliers en bois.

Pour plus d'informations ou pour prendre rendez-vous, vous pouvez contacter la société Rabii Services par téléphone au 0782499571 ou par mail rabiiservices@gmail.com. N'hésitez pas également à consulter le compte instagram [rabii_services](https://www.instagram.com/rabii_services) pour découvrir les dernières réalisations et le site rabiiservices.fr.

AGENDA

Jusqu'au 25 février

Exposition de peinture par Jean Lambert

Vernissage le vendredi 18 février à 18h.

À la Maison de Voisinage - Rens. : 01 88 01 00 15

Lundi 7 et mardi 8 février à 19h

Audition de Guitare - Classe de Gabrielle PLESSIS

À la Maison des Arts - Salle Poulenc

Rens. : 01 30 95 14 35

Jeudi 10 février de 16h à 17h

Temps d'écoute famille

Devant l'école élémentaire Paul Fort

Rens. : 01 30 90 54 66

Mercredi 16 février de 14h à 17h

Accueil solidaire par l'AFSEP

À la Maison des Associations

Rens. : 01 30 90 45 90

Vendredi 18 février de 10h à 12h

Café convivial

À la Maison des Associations

Rens. : 01 30 90 45 90

Vendredi 25 février de 17h à 21h

Marché du Bourg

Place Jean Monnet - Rens. : 07 63 19 69 44

Samedi 26 février à 19h

Super loto par l'Association Animation Elisabethville

À la Maison des Associations

Rens. : 06 74 69 66 61

CADRE DE VIE - CONCOURS DÉCORATION NOËL

Les grands gagnants du concours de décorations de Noël, organisé par la mairie pour la deuxième année consécutive, sont connus.

Catégorie maison

1. Frédérique Cotille
2. Jean-François Jodeau
3. Catherine Sickersen

Catégorie appartement

1. Murielle Colas
2. Pascal Leducq
3. Martine Lamarre

Chaque lauréat se verra remettre une carte cadeau multi marques. La municipalité remercie l'ensemble des participants qui ont contribué à la magie de Noël dans la ville pendant toute cette période de fêtes.

CARNET

Naissances

- 16/12/2021 ROBINET Oscar, Léandre
17/12/2021 WAHBI Sana
26/12/2021 MESGUIDA Aksil
29/12/2021 TALL Imrân
05/01/2022 BOUSSETTA Mylhan
05/01/2022 DJAHAFI Roudyna
11/01/2022 HANNOURI Layana
11/01/2022 HANNOURI Leyah

Décès

- 19/12/21 BOULEFOUL épouse
MOUSSAOUI Nacima
20/12/21 MONOD veuve WESTPHAL
Simone, Louise
23/12/21 CLAUDEPIERRE Bernard,
Michel, Daniel
26/12/21 RENÉ Jean, Francois
29/12/21 FREMIN veuve LAPORTE
Germaine
02/01/22 NORIS veuve LITALIEN Joëlle,
Christiane, Germaine